

Chemnitz

## Erfolgreiche Bürgerbeteiligung

**[18.02.2015] Vier Wochen lang konnten sich Bürger zu Projekten der Freien Kultur in Chemnitz äußern. Die Stadtverwaltung meldet eine rege Teilnahme und positive Resonanz.**

Die Beteiligungsphase des Bürgerhaushalts zur Freien Kultur in Chemnitz ist mit großer Resonanz zu Ende gegangen. Rund 1.200 Bürger nahmen an der Online-Diskussion und per Posteingang teil. Auch die erstmals aufgelegte Broschüre habe eine sehr positive Resonanz erfahren. Die meisten Teilnehmer beurteilen das Chemnitzer Kulturangebot als sehr interessant. Die Stadt hat 80 Maßnahmen vorgestellt, die im Jahr 2014 durch die Kulturförderung der Kommune unterstützt worden sind. Darüber hinaus gab es umfassende Informationen rund um das Thema Kulturhaushalt. Innerhalb von vier Wochen hatten die Chemnitzer die Möglichkeit, sich zu den Projekten, zum Haushaltsbudget und zur Förderpraxis zu äußern. Eine Internet-Plattform, der postalische Weg oder die Behördenrufnummer 115 standen als Beteiligungsmedien zur Verfügung. Ursprünglich war der Beteiligungszeitraum auf drei Wochen ausgelegt. Auf Anregung von Initiativen und Bürgern verlängerte die sächsische Stadt den Zeitraum um eine Woche ([wir berichteten](#)). Wie die Kommune meldet, stellt sie jetzt die verschiedenen Meinungen zusammen und bereitet sie als Informationsvorlage für die Haushaltsdiskussion im Stadtrat vor. Die Online-Diskussion ist weiterhin auf der Internet-Plattform zum Bürgerhaushalt einsehbar. Dort wird auch über die Entscheidungsfindung des Stadtrates zum Kulturhaushalt berichtet.

(an)

Stichwörter: E-Partizipation, Chemnitz, Bürgerbeteiligung, 115